

# *La Chine confirme la reprise du dialogue avec les États-Unis*

---



Beijing, 27 décembre (RHC)- Le porte-parole du ministère du commerce de la Chine, Gao Feng, a réaffirmé aujourd'hui les plans de son pays de reprendre les conversations avec les États-Unis en janvier prochain pour explorer des solutions du différend économique et commercial qui les oppose.

Au cours d'une conférence de presse à Beijing, ce fonctionnaire a indiqué que les deux parties maintiennent une communication étroite, notamment par téléphone, afin de coordonner chaque détail de la rencontre sans en préciser la date exacte.

Il n'a pas confirmé si la réunion aura lieu le 7 janvier à Beijing comme l'avait annoncé hier le quotidien nord-américain Bloomberg, citant deux sources anonymes.

Ces derniers jours, des représentants de Washington et de Beijing ont examiné, par téléphone, des questions comme le bilan de l'échange de marchandises, la protection des droits de propriété intellectuelle et le chronogramme des négociations.



**Radio Habana Cuba**